

10.04.2014 – 10:30 Uhr

Engagement Migros soutient la Haus der Gegenwart

Zürich (ots) -

Le fonds de soutien du groupe Migros, Engagement Migros, accepte de soutenir les expositions qui se tiendront dans la nouvelle Haus der Gegenwart (Maison du présent) à Lenzbourg. Ce appui substantiel d'un montant de 900'000 francs intervient dans le cadre des «lancements culturels», un axe de soutien dont le but est d'aider les institutions culturelles lors de la mise en oeuvre d'approches novatrices.

«Qu'un partenaire de cette importance s'engage de la sorte nous montre que le projet a de l'avenir», se réjouit Sibylle Lichtensteiger, directrice du Stapferhaus de Lenzbourg. Le fonds de soutien du groupe Migros a récemment signé une déclaration d'intention dont le but est de soutenir le fonctionnement de la Haus der Gegenwart pour un montant de 900'000 francs. Jusqu'ici le Stapferhaus ne disposait d'aucun espace en propre et devait marquer une pause d'un ou deux ans entre chaque exposition. Avec la nouvelle Haus der Gegenwart, le fonctionnement de l'institution prendra une forme plus sûre et plus durable.

Lancement culturel: démarquage souhaité

Le nouvel axe de soutien intitulé «Lancement culturel» met l'accent sur les approches contemporaines et novatrices mises en oeuvre dans le paysage culturel suisse. «Nous sommes à la recherche de projets qui définissent de nouveaux standards dans leur domaine, donnant ainsi un exemple de la manière dont les institutions culturelles du futur peuvent mettre en application leur vision», déclare Stefan Schöbi, directeur d'Engagement Migros. Avec des concepts d'expositions innovants et la résonance dont elle jouit auprès de publics très variés, la Haus der Gegenwart entre parfaitement dans les critères de ce nouvel axe de soutien. «Engagement Migros recherche des institutions culturelles qui proposent un accès contemporain à la culture en incitant leurs visiteurs à s'impliquer activement», précise Stefan Schöbi. Grâce à leur caractère phare, les projets du «Lancement culturel» rayonnent loin à la ronde; avec le vif souhait que d'autres institutions suivent le même chemin.

Soutien exceptionnel

Une participation de deux millions de francs a déjà été octroyée en décembre 2013 par la ville de Lenzbourg pour l'acquisition du terrain, l'ensemble du projet sera voté par le Conseil d'Etat du canton d'Argovie au début de l'été. Le soutien d'Engagement Migros vient compléter et non compenser le manque de ressources dans le budget de fonctionnement. «Notre soutien constitue un point de départ qui permet de créer une valeur ajoutée à long terme, au lieu de simplement combler les lacunes du budget culturel», insiste Stefan Schöbi.

Infobox Engagement Migros:

Créé en 2012, le fonds de soutien Engagement Migros est une initiative volontaire du groupe, visant à financer des projets dans les domaines de la culture, du développement durable, de l'économie et du sport. Les projets sont financés par les entreprises du groupe Migros spécialisées dans les secteurs de la distribution, des services financiers et des voyages. Les moyens mis à disposition équivalent à dix pour-cents des dividendes versés chaque année par les entreprises. Les projets soutenus par Engagement Migros le long de ses axes de soutien sont sélectionnés par voie d'appel. Par le biais de ce fonds de soutien, Migros assume pleinement ses responsabilités vis-à-vis de la société, tout en complétant l'activité de promotion du Pour-cent culturel Migros. Plus d'informations sous: www.engagement-migros.ch

Infobox Haus der Gegenwart:

Le Stapferhaus de Lenzbourg s'est fait un nom au-delà des frontières du pays grâce à ses expositions sur des thèmes contemporains. En lançant des débats sur le présent, il a pour but de construire l'avenir et de sensibiliser un large public à des questions d'actualité. La nouvelle Haus der Gegenwart rassemblera les activités du Stapferhaus sous un toit en dur et lui permettra d'intensifier le nombre de ses expositions. Après une évaluation du site et une planification test, le conseil de fondation du Stapferhaus, la ville de Lenzbourg et d'importants décideurs se sont prononcés en faveur d'une nouvelle construction à proximité de la gare. Le projet doit encore être approuvé par le canton d'Argovie. L'ouverture de la Haus der Gegenwart est prévue en 2018. Plus d'informations sous: www.stapferhaus.ch/stapferhaus/haus-der-gegenwart

Zurich et Lenzbourg, 10 avril 2014

Contact:

Elisabeth Hasler, communication Engagement Migros, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, Tél. 044 277 27 77, elisabeth.hasler@mgb.ch

Michael Fässler, communication Stapferhaus, Lenzbourg, Tél. 062 888 48 23, faessler@stapferhaus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100754432> abgerufen werden.